

Yayasan Haji Anif Serahkan 1 Mobil Jenazah ke BKM Al Istiqomah, Musa Rajekshah: Waktunya Melayani

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Apr 5, 2022 - 11:42



MEDAN-Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Musa Rajekshah menyerahkan mobil jenazah dari Yayasan Haji Anif (YHA) kepada pengurus BKM Masjid Al Istiqomah di Komplek Vetpur ABRI, Medan Estate, Senin (4/4). Diharapkan dapat mempermudah pelaksanaan fardhu kifayah bagi masyarakat yang membutuhkan.

"Saya berharap mobil jenazah ini bisa dikelola dengan baik, petugas yang dipercayai mohon meluangkan waktu mungkin nanti menerima telpon dari jamaah, jangan pulak gak bisa dihubungi, atau ada lagi masalah tak ada supir. Mohon supaya diatur agar semua warga, jamaah masjid atau umat yang membutuhkan mobil jenazah bisa terlayani," ujar Ijeck, sapaan akrab Musa Rajekshah saat acara silaturahmi sekaligus penyerahan mobil jenazah tersebut.

Hadir dalam acara Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Sumut Nurlela, Ketua BKM Al Istiqomah Yunus Karim Hutasuhut, Camat Percut Sei Tuan Ismail dan Ustaz Ardiansyah, Wakil Ketua MUI Sumut yang juga mengisi tausiyah.

Ijeck yang juga Ketua YHA mengajak semua pengurus Masjid Al Istiqomah dan jamaah untuk bersama-sama bersyukur karena semua yang terjadi atas kehendak Allah, khususnya dalam menggerakkan hati YHA untuk memberi bantuan ke Masjid Istiqomah. "Bersyukur oleh Allah karena Allah yang gerakan hati kami untuk memberikan mobil jenazah ini. Karena ini memang semua titipan dari Allah, dan kami mohon maaf setelah 3 bulan baru bisa menepati janji ini," kata Ijeck.

Sementara itu, Ketua BKM Al Istiqomah Yunus Karim Hutasuhut menyampaikan sebelumnya Masjid Al Istiqomah selalu mengalami kendala atas permintaan warga yang membutuhkan ambulance atau mobil jenazah. "Untuk itu dengan kehadiran 1 unit mobil jenazah ini, kami mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Yayasan Haji Anif dan terkhusus Bapak Wakil Gubernur yang telah memberi perhatian kepada kami di sini. Semoga Bapak Wagub diberkahi umur dan selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT," ujarnya.

Sementara itu, Ustaz Ardiansyah menyampaikan dalam tausiyahnya agar seluruh jemaah yang hadir untuk mencontoh kedermawanan Nabi Muhammad SAW khususnya saat Ramadan tiba. "Nabi Muhammad itu sangat dermawan dan kedermawanannya bertambah saat Ramadan, hal ini jugalah yang telah dicontoh oleh Almarhum H Anif yang kemudian dilanjutkan oleh anak-anaknya, di antaranya Bapak Wakil Gubernur semoga ini bisa menjadi semangat untuk kita," ujarnya.

Keberkahan, lanjutnya akan diberikan Allah SWT kepada satu negeri yang umatnya dan pemimpinnya bertakwa kepada Allah SWT (Karmel)